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様式３ 

会   議   録 
会議名 

（審議会等名） 
令和３年度 相武台地区まちづくり会議 第１回全体会 

事務局 

（担当課） 
相武台まちづくりセンター 電話０４６－２５４－３７５５ 

開催日時 令和３年６月２３日（水） 午後３時から午後４時１５分まで 

開催場所 相武台公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２０人 

その他   

事務局 ２人（相武台まちづくりセンター２人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会議次第 

 

１ 開 会 

２ 会議の傍聴について 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議題 

（１） 昨年度の活動について 

（２） 今年度の活動について 

（３） 地区まちづくりを考える懇談会のテーマの募集について 

（４） 各団体等からの依頼事項・お知らせ事項等 

６ その他 

（１）今後のスケジュール（予定） 

（２）その他 
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審  議  経  過 
 

主な内容は、次のとおり。 

 

１ 開会 

相武台まちづくりセンター 地域政策担当 

 

２ 会議の傍聴について 

傍聴希望者はなし。 

 

３ あいさつ 

相武台地区まちづくり会議 瀬尾会長 

相模原市南区役所 阿部副区長  

 

４ 自己紹介  

出席委員一人ずつ自己紹介を行った。 

→委員の自己紹介後、副区長は所要により退席。 

 

５ 議題 

（１） 昨年の活動について 

（２） 今年度の活動について  以上（１）（２）一括協議 

事務局から、資料に基づき、まちづくり会議の活動、まちづくりを考える懇談会、 

地域活性化事業交付金申請に係る事業及び専門部会の設置による協議の活動状況 

及び計画について説明した。 

［主な意見・質疑等］ 

  特になし 

 

（３） 地区まちづくりを考える懇談会のテーマ募集について 

事務局から資料に基づき、懇談会はまちづくりを協働して考える場であり、「対

話」により地区のまちづくりについて考えるものとして実施することなど実施要領

を説明した。 

過去に行った懇談会のテーマを参考として紹介し、１団体１案件を目標にテーマ

を事務局へ提出することとなった。 

［主な意見・質疑等］ 

（溝口委員）令和元年度に取り上げた相模原青陵高校の跡地利用については、どのよ 
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うな方向性となっているのか。 

（事務局）当該地について、市は購入しないと決定している。県は当該地を売却する方 

向で進めていると確認している。しばらく県の動向を伺い、売却された場合には新 

たな事業者に対し地域とのコミュニティ形成に向けた連携などをお願いすること 

や、長い期間売却されず、防犯面等で問題等となった場合は、市又はまちづくり会 

議として要望等を検討する方向で考えている。 

 （溝口委員）先日、岩手県紫波町の公民連携手法を用いながら、公共施設整備と民間施 

設等立地による官民複合施設のオガールプラザを訪れ、地方の小さな町が活性化し 

ている姿に大変感銘した。公民連携で学校の跡地等をリノベーションして成功した 

事例が他都市でもあるので、今回の懇談会のテーマとして相模原青陵高校の跡地利 

用について提案したいと考えている。 

 （髙橋副会長）今回のテーマとして他地区でも扱った「自治会加入促進」は１つの案と 

して良いと思う。地域の活性化、地域の安全・安心や地域団体の活動が円滑に行わ 

れるには自治会がしっかりしていることが重要である。自治会は地域の核でもある 

ことから、自治会員が減少していることは問題であり、いかに自治会員を増やして 

いくか今回のテーマの候補になると考える。また、「防災」や「高齢者の居場所づ 

くり」もテーマの候補になると考える。 

（宮本副会長）公民館の活動の中で、こどもや体育部、若年層を巻き込んだ活動ができ 

ないかと模索しているところである。まちづくり会議の中で解決できる課題にな 

るといいと考えている。 

 

（４）各団体等からの依頼事項・お知らせ事項等 

（畠山委員）緑台小は令和４年度に創立 50 周年を迎える。現在、どのようなことを行 

うか検討中である。 

（山口委員）消防団南方面隊第２分団第５部では定員１５名のところ、現在９名である。 

消防団員を募集していることをご周知いただきたい。また、月２回パトロールをコ 

ロナ禍でも最少人数で行っている。 

（事務局）相武台地区鼓笛隊が創立 50 周年を迎える。情報を収集して、次回の第２回 

全体会で周知する。 

（荻原委員）今年度から地区青少年育成協議会長となったが、当協議会の目的や運営方 

  法等の見直しを図っている。今後各団体の皆さんに相談等させていただくのでご協 

  力をお願いする。 

（塚田委員）相武台地区内の老人クラブ連合会はかつて５団体あったが、現在は会員数 

が減るなどの理由で３団体に減った。３団体が一堂に会して公民館で特技等を披露 

する「発表会」を行っていたが、コロナの影響でその「発表会」ができない状況 
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が続いている。 

 

その他、「やってみよう！オリパラで元気！プロジェクト実行委員会」が実施するウ

ォークラリーについて事務局からお知らせした。 

 

６ その他  

  今後のまちづくり会議のスケジュールを事務局からお知らせした。 

   

以 上 
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相武台地区まちづくり会議 出欠席名簿（６月２３日） 

 役 職 氏 名 所属等 出欠席 

１ 会 長 瀬尾 守一 相武台地区自治会連合会 出席 

２ 副会長 髙橋 孝雄 相武台地区社会福祉協議会 出席 

３ 副会長 砂村 久三子 相武台地区民生委員児童委員協議会 出席 

４ 副会長 宮本 憲雄 相武台公民館 出席 

５ 理 事 奥野 智 相武台地区自治会連合会 出席 

６ 理 事 松嶋 保和 相武台地区自治会連合会 出席 

７ 理 事 村松 幸子 相武台地区自治会連合会 出席 

８ 委 員 小林 勉 
相模原市南区安全・安心まちづくり推進協議
会相武台支部 

出席 

９ 委 員 荻原 正人 相武台地区青少年育成協議会 出席 

10 委 員 永井 保子 相武台公民館運営協議会 出席 

11 委 員 川嶌 梨乃 
相模原市青少年指導委員連絡協議会 
相武台地区協議会 

出席 

12 委 員 岡本 英夫 
相模原市スポーツ推進委員連絡協議会 
相武台地区協議会 

出席 

13 委 員 畠山 奈々絵 小学校ＰＴＡ 出席 

14 委 員 関塚 孝枝 中学校ＰＴＡ 出席 

15 委 員 大西 輝佳  相武台こどもセンター 出席 

16 委 員 堀田 典子 相模原市立相武台第３児童館 出席 

17 委 員 塚田 幸恵 相武台地区老人クラブ連合会 出席 

18 委 員 川﨑 知恵子 相武台地域包括支援センター 欠席 

19 委 員 溝口 興二 商店街 出席 

20 委 員 神藤 次郎 相模原看護専門学校 出席 

21 委 員 山口  恒 相模原市消防団南方面隊第２分団 出席 

22 委 員 三畑 武一 経験有識者 欠席 

 


